田村市立都路小学校 学校だより



未来を創る 人間性豊かな 都路っ子の育成

令和2年9月30日 発行責任者 校長 安瀬 一正

都路小・都路ことも見合同運動会

10月10日(土)8時45分より、都路こども園との合同運動会を開催します。コロナウィルス感染拡大防止のため、来賓の方々については、学校評議員・前職員のみとさせていた

都路小 HP R2.9.29現在 **ロ** 訪問者 216,915人 アドレス 都路小 検索 **ロ**



※都路っ子の活動をほぼ毎日更新中!

だきました。ご理解をお願いいたします。会場は、屋外の校庭のみとし、雨天の場合は翌 11 日に延期します。11日も雨天の際は、中止といたします。

種目も精選し、午前中での開催とします。ご来場の皆様は、人と人との間隔をとり、感染防止を 心がけてください。また、会場で検温をお願いすることもありますことをご了承ください。

主な種目は、徒競走、チャンス走、親子競技、リレーなどの団体 競技、全校ダンスです。短い練習期間ではありますが、子どもたち は精一杯練習に取り組んでいます。子どもたちが元気にきびきびと 行動する姿、友だちを一生懸命に応援する姿、係活動に責任をもっ て取り組む姿をご期待ください。なお、運動会当日は、保護者の皆 様に、準備、後片付けのご協力をいただければ幸いです。よろしく お願いします。



大健闘!第1回田村地区小学校陸上競技大会

9月16日(水)初めての田村地区小学校6年生が一堂に会する陸上競技大会を開催しました。 都路小の6名の6年生は、緊張しながらも自分のもてる力を精一杯発揮してきました。

これまでの練習では、走るときの姿勢や投げるときの腕の振り方、バトンの渡し方など技術を高めるだけではなく、心も成長してきました。6年生は下級生の世話をしながら先頭に立って練習を行い、4・5年生はその姿を見て成長することができました。大会前日には、4・5年生からのエールが6年生に送られました。

大会当日は、競技だけではなく、「都路っ子」らしい立派な態度で参加する6年生の姿を見ることができました。保護者の皆様、地域の皆様、応援ありがとうございました。

大健闘の結果は次のとおりです。入賞のみお知らせします。

女子800m走第2位眞央さん2分50秒10女子ボール投げ第2位かれんさん44m34

混合4×100mR 第4位 蒼空さん、眞央さん、寿樹さん、かれんさん 1分10秒68



科学の好きな都路っ子

令和2年の夏休みは、1ヶ月半におよぶ臨時休校の学習の遅れを取り戻すために短縮されました。この短い夏休みにも、理科自由研究に 積極的に取り組む都路っ子に感心しました。

自然の不思議を追究しようという科学的な思考は、将来の生活に大きく役立ちます。その努力の成果は、上位入賞となって表れました。

<令和2年度田村地区理科自由研究作品展>

特 選 「水以外の液体でも発芽するの?」

5年 心美 さん

「水以外の飲み物でも植物は育つの?」

5年 七菜 さん

準特選 「カブトムシとクワガタがすきな昆虫ゼリーはなあに?」

3年 眞希 さん





令和2年度学習発表会について

今年度の学習発表会は、11月7日(土)へ延期いたします。子どもたちは運動会が終わると、 1ヶ月後に学習発表会となります。

今年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、保護者の方々の入場を各家庭二人までとさせていだだきます。また地域の皆様へのご案内は遠慮させていただきますことをご了承ください。また来賓についても運動会同様、学校評議員、前職員のみとさせていただきます。







9月24日25日 6年修学旅行から(下郷、会津若松、北塩原村へ)

PTA資源回収へのご協力ありがとうございました。

8月29日(土)にPTA資源回収を実施したところ、PTA会員、地域の皆様にご協力いただき、無事終えることができました。

ご協力いただきました収益金・市補助金は、子どもたちの教育活動のために 活用させていただきます。誠にありがとうございました。

~よろしくお願いします。~

養護教諭小澤美穂が27日から産前休暇に入りました。元気な赤ちゃん誕生をお祈りします。また、28日より補充教員に佐久間美妃先生が着任しました。よろしくお願いいたします。



校内掲示(中秋の月と44ひきのうさぎたち)